



Martha Marchena en Concierto



La renombrada y galardonada pianista Martha Marchena se presentará en concierto en un tributo a los compositores cubanos y el legado musical de Cuba desde el Siglo IXX hasta el presente en el Enlow Recital Hall de Kean University, en Union, New Jersey, en el 1000 Morris Ave., el próximo miércoles, 4 de abril, 2012, a las 7:30 p.m..

Un extenso programa que incluye música de Ignacio Cervantes, Manuel Saumell, Ernesto Lecuona y Tania León, por sólo mencionar algunos, promete un recital de altura por esta gran virtuosa del

teclado.

Martha Marchena ha ofrecido innumerables recitales y ha tocado como solista con numerosas orquestas y conjuntos de cámara a través de los Estados Unidos, América Latina y Europa. La crítica ha destacado la intensidad de sus interpretaciones y el impacto emocional que causa a sus audiencias. David M. Greene ha calificado su manera de tocar como "exquisita y asombrosa", destacando el modo como Marchena entiende la música que toca, y como la proyecta al público con gran emotividad.

Su repertorio más reciente incluye numerosas obras de compositoras latinoamericanas. Además de su carrera como concertista, Marchena mantiene un riguroso perfil académico como Profesora y Coordinadora de los estudios de piano en el Departamento de Música de Kean University.

Las entradas para este programa son \$25 con descuentos especiales para estudiantes, maestros y personal de Kean University. Para más información y entradas, llamar al 908-737-7469.

Andy García y Eva Longoria en "For Greater Glory"

SANTA MÓNICA, CALIFORNIA – ARC Entertainment anunció que la película épica de acción FOR GREATER GLORY se estrenará en todos los cines de Estados Unidos el viernes 1 de junio. Las aventuras del filme se desarrollan en el contexto de la verdadera historia, oculta durante mucho tiempo, de la Guerra Cristera en la década de 1920: la osada revuelta popular que sacudió a la Norteamérica del siglo XX. En una producción de Pablo José Barroso, el actor nominado al premio de la Academia® Andy García y la ganadora del Globo de Oro Eva Longoria encabezan un reparto estelar e internacional que incluye al legendario Peter O'Toole, la nueva promesa Oscar Isaac (DRIVE), el actor y estrella de la canción Rubén Blades (SAFE HOUSE), Bruce Greenwood (STAR TREK, SUPER 8), Nestor Carbonell (THE DARK NIGHT RISES), Bruce McGill (LINCOLN), Santiago Cabrera ("Heroes", CHE), la actriz nominada al Oscar® Catalina Sandino Moreno (MARIA FULL OF GRACE), y Eduardo Verástegui (BELLA).

El director Dean Wright aporta la fuerza visual, que desarrolló durante sus años como uno de los principales expertos en efectos especiales de Hollywood –en películas taquilleras como TITANIC, la trilogía de THE LORD OF



Andy García y Eva Longoria entre las estrellas de "For Greater Glory"

THE RINGS y CHRONICLES OF NARNIA–, a esta historia de la vida real que nunca ha sido contada antes en la pantalla grande. El guión fue escrito por Michael Love.

"FOR GREATER GLORY es una poderosa historia real que ha sido un proyecto de pasión para todos los que participaron en su creación", afirmó el productor Pablo José Barroso. "Estamos orgullosos de trabajar con ARC Entertainment, que comparte nuestra pasión por la película".

¿Qué precio puede tener la libertad? EN FOR GREATER GLORY, un apasionado grupo de hombres y mujeres decide arriesgarlo todo por su familia, su fe y el propio futuro de su país. El general Gorostieta (García) es un mili-

tar retirado que en un principio piensa que no hay nada personal en el juego, mientras que él y su esposa (Longoria) ven cómo México entra en una violenta guerra civil. Sin embargo, el hombre que al comienzo dudaba sobre si unirse a la causa pronto se convertirá en el más inspirador y sacrificado líder de la resistencia, a medida que comienza a ver las consecuencias que tiene la persecución religiosa para sus compatriotas... transformando a un grupo irregular de rebeldes en una fuerza heroica que debe ser tenida en cuenta. El general enfrenta las peores probabilidades en el conflicto contra un gobierno poderoso e inflexible. Sin embargo, son aquellos que conocen el camino –jóvenes idealistas, enérgicos

renegados y, principalmente, un notable adolescente llamado José– quienes le revelan cómo la valentía y las creencias prevalecen incluso cuando la justicia parece perdida.

El igualmente talentoso equipo detrás de cámaras, que rodó en lugares históricos en todo México, incluye al director de fotografía Eduardo Martínez Solares (BAD HABITS), al editor nominado al Oscar® Richard Francis-Bruce (THE SHAWSHANK REDEMPTION, SEVEN, HARRY POTTER AND THE SORCERER'S STONE), al director de arte Salvador Parra (VOLVER) y al compositor ganador del Oscar® James Horner (AVATAR, TITANIC, BRAVEHEART).

Jenni Rivera en la 23ra Conferencia Anual de Billboard

MIAMI, – Jenni Rivera, una de las artistas más prolíficas de la industria del entretenimiento hispano, hablará con Leila Cobo, Directora Ejecutiva de Contenido Latino y Programación de Billboard, en la sesión de Preguntas y Respuestas a una Diva que se llevará a cabo durante la Conferencia y Premios Billboard de la Música Latina, presentados por State Farm®, del 23 al 26 de abril en el JW Marriott Marquis en Miami, Florida. Jenni hablará sobre su dinámica y versátil carrera como artista, empresaria y el éxito que disfruta como una de las figuras femeninas más destacadas en el género de música Regional Mexicana. La información de registro para la conferencia se puede encontrar en www.BillboardLatinConference.com.

"La diva de la banda", Jenni Rivera es una de las más exitosas e influyentes estrellas latinas de la industria del entretenimiento. Ya establecida como cantante acreedora de discos de platino y estrella de conciertos, Jenni ha labrado una impresionante metamorfosis hasta convertirse en una gran magnate de los medios de comunicación protagonizando y presentan-



Jenni Rivera

do programas de televisión, un programa de la radio nacional, una marca de ropa, una compañía de cosméticos y una cadena de boutiques que lleva su nombre. La música es un enlace vital para los seguidores leales de Jenni, como lo confirman sus incomparables reconocimientos: 15 discos de oro, 15 de platino y cinco de doble platino, certificados por RIAA, con más de 15 millones de discos vendidos y varios Grammy Latinos y Premios Billboard de la Música Latina. Su lanzamiento en 2011 de Joyas Prestadas (Banda y Pop) llegó a la cima de

las listas latinas con una mezcla transcultural de los típicos sonidos del regional mexicano de Jenni en un CD y las 11 canciones interpretadas con arreglos pop en el segundo CD. Durante su carrera, ha logrado colocar 16 canciones en la lista Billboard's Hot Latin Songs y 23 canciones en la lista de Regional Mexican Airplay. Jenni disfruta de una exitosa carrera que ha traspasado las barreras de la industria de la música. Jenni también es la estrella de la exitosa serie de realidad, líder en su género, de mun2, "I Love Jenni". La serie es el programa

de realidad #1 en la televisión hispana por cable y está lanzando su segunda temporada el 4 de marzo. Con su programa radial de cuatro horas por semana, Contacto Directo con Jenni Rivera, Jenni reafirma su reputación de la "Oprah Latina"; como frecuentemente es llamada.

"Ningún acto musical puede ser comparado con Jenni Rivera. Ella es la única artista latina que protagoniza su propio y muy exitoso show de televisión; es líder en ventas y giras de conciertos. Hoy en día, ella representa a las mujeres latinas en los Estados Unidos como probablemente ninguna otra cantante femenina lo ha hecho", dijo Cobo.

Jenni Rivera se une a la súper estrella internacional Pitbull y al magnate de la música Emilio Estefan quienes participarán en La Conferencia Billboard de la Música Latina, presentada por State Farm®; que reúne a los artistas latinos más destacados junto a los principales ejecutivos de la industria en informativos paneles de discusión, presentaciones de música en vivo, oportunidades para establecer contactos y los Premios Billboard al Mercado de la Música Latina.

Costa del Sol

RESTAURANT • CATERING

"Donde las Novias tienen la Última Palabra"



Precios especiales en Bodas los Viernes y Domingos en nuestros salones o jardín

Tome sus fotos en Nuestro Jardín Japonés Donde sus Sueños de Boda se Harán Realidad



ESPECIALISTAS EN FIESTAS

- Bodas
- Banquetes
- Fiestas de Quince
- Bautizos
- Despedidas
- Fiestas de Empresas
- Pic-Nics en Nuestros Terrenos
- Instituciones
- Cualquier Ocasión



Salones con Capacidad desde 20 a 350 personas

2443 VAUXHALL RD., UNION, NJ

PARA RESERVACIONES LLAME AL 908-686-4696

CENA
Lun. a Jue. 5:00-10 pm
Viernes y Sábados 5:00 - 11:00 p.m.
Domingos 1:00 - 9:00 p.m.

ALMUERZO
Lun. a Jue. 11:30 - 2:30 pm

Viernes, Sábado y Domingo
Entretenimiento en Vivo

Disfrute de las más exquisitas comidas españolas y portuguesas con todo el confort y reinado ambiente con el mejor servicio